

令和3年
2月1日
28号



「自治会員の声」

新企画

新型コロナウイルス感染症の影響により、各自治会（自治連も同様）では事業等の取り組みに際して、中止を余儀なくされ多くの問題が散見されました。ご意見等も役員及び理事をはじめとして事務局にももたらされています。そこで、この機会を通して会員の皆様の声をお聞かせただきたく新しく企画いたしました。頂きましたご意見を役員会及び理事会で検討させていただき、可能な限り情報提供いたします。なお、紙面の都合上、全て掲載されるとは限りませんが、順次役員会等で検討した結果として掲載させていただきます。

※住所、氏名、電話番号を明記した上でご意見をお寄せください（掲載時は匿名可）。

「補助金等に対する事務局職員の不誠実な事務対応について」

この度、匿名の自治会から自治会連合会事務局職員の不誠実な接客態度に対して、苛立ちを覚えたと事務局にその改善を求める意見を頂きました。

会長、副会長は頂いた意見について、匿名ではありますが事務局にこのような意見を頂く応対があったならば十分反省しなければならないので、今後このようなことがないよう事務局内で情報共有を徹底し、再発防止に取り組んでいくことで意見が一致いたしました。

なお、本来であれば直接お会いしてお話をさせていただければと思っていましたので、お心当たりのある方は事務局まで連絡をお願いいたします。



【市民活動推進課からのお知らせ】

わこらぼフェス運営メンバー募集中！

5月30日(日)新しいおまつりが開催されます！
その中で、毎年行ってきた「みんなの活動マルシェ」は市民広場で開催。
サンアゼリア大ホールでは新たなイベント「わこらぼフェス(仮称)」が行われます。



わこらぼフェスでは運営メンバーを募集中！

オンライン開催でワークショップを行っています。2月14日(日)14時～17時にZoomにてオンラインワークショップを開催。

ミーティングID: 562 287 3389
パスコード: 20210530

詳しくはHPをご覧ください。



QRコード

【事務局からのお知らせ】

来年度より回覧板のデザインを変更する運びとなりました。従来の左開きから右開きになります。事務局や和光市役所市民活動推進課では回覧板を随時配布しております。

ご希望の方はお申し付けください。古くなった回覧板は新しいものに交換しましょう。

編集後記

飯田 久夫 (浅久保上町会)

『コロナ禍の自粛社会 春はいつ来る』

日本で新型コロナウイルス感染症の発生から1年が経過しました。さらに、1月には2回目の緊急事態宣言が出されました。

昨年は市内の各自治会においても夏祭りや餅つき大会をはじめ、様々な行事が中止に追い込まれました。地域の方々からは「餅つき大会を子供が楽しみにしていたのに残念です」などの声も聞かれました。1年間地域の人々との交流の場がなかったということは寂しい思いとともに、その大きさを感じました。今年は「自治連わこう」の誌面に各地域の楽しい行事の写真や記事が載せられますようにコロナの収束を祈りたいと思います。

問合せ：和光市自治会連合会事務局 (和光市総合福祉社会館内)

☎ 048(463)0104

自治連へのご要望は

▶e-mail:wako.jichiren@wakokyodo.net

回覧板をご希望の自治会に配布しています。

事務局までお問い合わせください。



和光市
自治会連合会
自治連

迎春

わこう

和光市イメージキャラクター
「わこうっち」

このカードを見せて

おトク
Get!



どんどん増えてます！あなたの近くの協賛店
自治会優待カード

自治会優待カード

令和2年3月に更新し、協賛店舗が大幅に増えた自治会優待カードをぜひお使いください。

なお、優待カードは令和2年3月に各自治会へ配布済みです。再発行を希望される際は、所属自治会長へご連絡をお願いします。自治会優待カードに関する最新の情報は

和光市自治会優待カード



自治会加入の
世帯に1枚！

この
ステッカー
が印!!



協賛店
100店舗
を越えました！

新年のごあいさつ



新年のごあいさつ



和光市自治会連合会 会長 木田 亮

令和3年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

各自治会及び会員の皆様におかれましては、日頃より自治会連合会の事業推進に対し、深いご理解とご協力を賜り心から感謝致しております。

さて、昨年からの世界的な新型コロナウイルス感染症の拡大は、医療現場や経済活動へ大きな影響を及ぼすだけでなく、私達のこれまでの生活様式や価値観にも大きな変化をもたらしております。このような中、自治会連合会の事業においても各種事業の延期や中止が余儀なくされ、会員の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしましたことに心からお詫び申し上げます。令和3年になんでもまだ予断を許さない状況であり、コロナウイルスの収束は今後の見通しも見えないところであります。

令和2年から引き続き令和3年度においても、コロナウイルスの影響は大きく残り、更なる混乱が予想されますが、地域共生社会を構築するために、新たな自治会事業の計画に取り組んでまいりたいと存じます。コロナウイルスの影響は、生活様式にも大きな変化をもたらし、不要・不急の外出禁止や在宅勤務等の対策がとられた事により、デジタル化の推進が急速に進み、会社・団体や地域組織のコミュニティ文化への希薄化が懸念されるところであります。

このような社会の混乱が予想される状況の中、自治連として地域共生社会やコミュニティ文化の醸成に努めるとともに、元気と活力あふれる事業の推進に努めてまいりたいと思いますので、皆様の積極的なご提案を頂ければと存じます。

早期にコロナウイルス感染症対策が取られ、以前の生活に戻れることを期待し、我慢と忍耐に努めてまいります。

厳しい新年のスタートであります。新たな気持ちで安全・安心な暮らしができる自治連事業に取り組んでまいりたいと存じます。自治会及び会員の皆様ご発展とご健勝をご祈念申し上げご挨拶といたします。



和光市長 松本 武洋

あけましておめでとうございます。
市民の皆様には輝かしい新春を迎えたことをお慶び申し上げます。

自治会連合会・加盟自治会の皆様には、日頃から地域コミュニティの中心にあって、地域づくりや市政と地元の皆様との確かな架け橋としてご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、ほぼ全ての市内行事が中止又は延期となりました。市といたしましては、新型コロナウイルス感染症に伴う市民生活支援策として、政府の支援策に加え、市独自の子育て応援特別給付金の給付、企業支援、飲食店支援、医療機関支援などを実施してまいりました。さらに、この1月から高齢者等を対象としたPCR検査助成事業を理化学研究所が開発した機器により実施してまいります。

新型コロナウイルス感染症対策以外の本年の取組ですが、まちづくりの面におきましては、平成29年から事業に着手している広沢複合施設の南エリア（新保健センター、児童発達支援センター、認定こども園）が本年4月にオープンし、北エリア（新児童センター、市民プール、温泉を含む民間施設）が年内にオープンする予定です。また、自動運転サービスを活用した和光版MaaSの取組や和光市駅北口の再開発事業も引き続き推進してまいります。福祉の分野においては、介護予防事業やコミュニティケア会議など共生型地域包括ケアへの取組を推進していくほか、医療機関や研究機関をはじめとした市内関係機関等との連携を強化していくことで、生涯に渡った生活の質の向上を図ってまいります。

そして、地域の課題を地域の互助により解決する組織として、平成28年度から推進してまいりました地区社会福祉協議会においては、6地区が設立しており、現在は、広沢小学校区の設立にむけて準備しております。皆様とのさらなる緊密な連携により住みよいまちづくりに尽力してまいります。

本年も皆様とともに、魅力ある元気なまちづくりを推進してまいりますので、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様の本年のご多幸・ご健勝を祈念し、年頭のあいさつとさせていただきます。



12/
13(日)
実施日

【防犯パトロール】

12月13日(日)に第2回市内一斉防犯パトロールが実施されました(第1回は中止)。市長や朝霞警察署長、危機管理監は白三西牛房自治会のパトロールに参加されました。寒い中でしたが、新型コロナウイルス感染症の対策を講じていただきながら、多くの方々にご協力いただきました。ありがとうございます。



参加自治会数 …… 49自治会
参加者 …… 299人



11/
22(日)
実施日

【クリーン・オブ・和光】

11月22日(日)第2回クリーン・オブ・和光が実施されました(第1回は中止)。新型コロナウイルス感染症の影響でイベント等の中止が続き、久しぶりの自治連行事となりました。

今回も多くの自治会の方々にご協力いただき、市内をきれいにすることができます。ありがとうございます。

綺麗になりました。

わこうちのいもうと
「さつきちゃん」



参加自治会数 …… 76自治会

参加者 …… 4,548人

回収ごみ量 …… 7,040kg

可燃ごみ …… 5,280kg

粗大ごみ …… 1,760kg



電話で 「キャッシュカード・現金 預かります」は サギ!!



県警マスコット「ポッポくん」

在宅時にも留守番電話の設定を!!

◎10件中9件は女性かつ70歳以上の方が被害に遭われています。

◎不審な電話があれば、朝霞警察署まで通報してください。

朝霞警察署 ☎ 048-465-0110

新型コロナウイルス感染予防対策について

愛する人を守るため、大変だけれど

「おうちにマスク」



マスクの取扱にも注意が必要!

※使用したマスクの表面には触れないようしましょう。
※マスクを外した後は忘れずに手洗いをしましょう。

家庭で できるこんなこと

家族間で感染させないために、マスク以外にもできることはあります。できるところからやってみましょう!

① 飲食を伴う会食は控えましょう。



② おじいちゃん、おばあちゃんに会いに行くのはコロナの感染が収まってからにしましょう。



③ 高齢者や基礎疾患のある方は不要不急の外出を控えましょう。



④ 寒いけれども換気や加湿を欠かさずにしましょう。



埼玉県・埼玉県医師会

新企画

かしこい消費生活クイズ



1. 公共団体や金融機関をかたる詐欺

「還付金のお知らせを郵送しているが届いているか」という電話があつたら、まず詐欺を疑い、相手の電話番号を聞く。
○か ×か?

答えは〇です。

業者の説明だけを信じるのではなく、自分でも調べて確認しましょう。

2. 訪問販売や電話勧誘はハッキリ断るのが大切

電話勧誘で「買いません」と断っても、話をやめない業者は、違法業者なのですぐに電話を切ってよい。
○か ×か?

答えは〇です。

訪問販売や電話勧誘販売には、再勧誘の禁止という規定があります。

3. 電気やガスが安くなると言われて

光回線や電気、ガスのセールスに検針票を見せて無断契約されることはない。
○か ×か?

答えはXです。

検針票を見せたら無断契約をされた相談事例があります。

4. 通信販売のトラブルが多発

980円の健康食品を注文したが、あとから規約を読むと5回の定期購入で、中途解約するには定価で清算するしかなく1万円払った。
○か ×か?

答えは〇です。

通信販売は、消費者の責任が重い契約です。業者の規約をしっかり確認してから注文しましょう。

5. 屋根を火災保険で直すと言わされたら

保険金を使って屋根工事ができるという業者と契約してよいか?
○か ×か?

答えはXです。

保険金を使っての工事をすすめる業者とのトラブルが多発しています。まずは加入している火災保険会社に相談しましょう。

困ったときは、消費生活センターにご相談ください。

☎ 188 (イヤヤ!)

和光市消費生活センターにつながります。